Sujet : [INTERNET] Parc éolien des Hauts Poiriers **De :** Maryse Hahn <maryse.hahn@gmail.com>

Date: 09/03/2023 14:50

Pour: pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je suis **CONTRE** ce projet d'éoliennes sur la commune de Crenay.

Ces "grandes folles" vont dénaturer ce beau village, détruire la faune et la flore, nuire gravement à la santé et polluer la terre (des tonnes de béton déversées pour qu'elles puissent tenir debout).

Voilà assez d'arguments pour justifier mon opposition à ce projet.

A ce jour, sait-on ce que cela rapporte et à qui ?

Cordialement.

Maryse HAHN

1 sur 1 09/03/2023 14:51